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小中高等学校の地図帳や社会科教科

書で有名な帝国書院さんにこの度取

材頂き、女性 Pj 立ち上げ当初の目的

である「女性や若年層が集まってくる

業界にしたい!!」という意気込みを思

い出させて頂きました。 

多くの人にこの業界に興味を持って

欲しい。でもどうしたら？と悶々とす

るなかで、中学社会科の先生に配布さ

れる冊子を通して中学生という未来

を担う若者に向けてアピールできる

チャンスを頂きました。 

1 人でも多くの中学生に 

届くことを祈っています。 
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さくらだより 
広報        11月号 No.40 

女性支援プロジェクト～木桜咲弥～ 誕生から 1 年半、当初 2 名しかいなかった女性ドライバー

ですが、今では 7 名まで増えました。また多くのメディア様にも取り上げて頂き、「桜運輸」の名

を世の中に広めて頂きました。中部運輸局様のお声掛けから始まった取材のその軌跡をご案内し

たいと思います。 

木桜咲弥 
～このはなさくや～ 

女性支援プロジェクト 

2015 年 3 月 

女性ﾄﾞﾗｲﾊﾞｰ：6 名

に 

2015 年 6 月 

初の TV 取材 

2015 年 7 月 

女性雇用への取組みについて 
2015 年 8 月 

ビジネス情報誌

Web 版に掲載 

2015 年 10 月 

全国放送に出演♪ 

女性ﾄﾞﾗｲﾊﾞｰ：7 名に 



 

http://www.sakuraunyu.com    編集長：伊藤 エリ     
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みなさんは素直に「ありがとう」を伝えられていますか？ 

心の中では感謝しているのに、照れくさかったり、言わなくても分かってるでしょと言葉にして

伝えることを避けていませんか？ 

子供には「ちゃんとありがとうって言いなさい」って教えるのに自分は言えてなかったり。 

当社では月に 1 度、事務所社員を集めて定例会議と題し案件の進捗確認や売上達成率などの

認識合わせをしたり、新しい計画を立てたり難しい話ばかりしているのですが、今月の定例会議

は少し色を変えて普段伝えられていないそれぞれに対する「ありがとう」を伝え合うことにしま

した。 社長を含め 7 名が「○○さん、～ありがとう。」を繰り返す会議の空気はとても温かく、

「こちらこそありがとう」と皆が素直に感謝し合えるとても良い場になりました。 

事務所のメンバーがそれぞれを尊重し合い、助け合い、連携して行くことが会社の成長に繋がる

大切な綱なのだと改めて実感したひとときでした。 

「ありがとう」は魔法の言葉です。 みなさんも是非お試しください。 
 

 いい事言えるのね♪安心したわ♪ by 社長    あたしも～♪ by 伊藤 

 ～ 長谷川の独り言 ～  

 

今年で 4 回目となる公益財団法人 交通エコロジー・モビリティ

財団が主催するエコドライブ活動コンクールに当社が参加するのは

3 回目。部長のムチャ振りから担当となり、社長には「私を東京（表

彰式）に連れてって♪」と言われ．．．書類を提出する一次審査は難

なく（PC を使った資料作りが大変でした）パスすることができま

したが、二次審査は訪問とありとても緊張しました。 

数週間後にコンクール事務局から『この度は平成 27 年度のエコ

ドライブ活動コンクール優秀賞内定おめでとうございます。』と審査

結果が届き、受賞も嬉しいのですが、何よりも社長を表彰台に上げ

ることが出来るのが一番充実感があり嬉しく思っています。だから

来年は担当外して下さいね!! 

優秀賞内定!! 

私の座右の銘は「千里の道も一歩から」。廃油の処理

方法（ん？）からマニフェスト管理（んん？）、点検整

備記録（ん～？）など今まで手が十分に着けられていな

かった状態の私に担当が決まった時は恵那山より長い、

ギブアップが許されない一方通行のトンネルに入って

しまったという思いで泣きそうでした。 

定期的に聞こえてくる「まだ？」「やる気あんの？」

と言う幻聴？に励まされ？この度無事訪問審査を終え

登録の推薦を頂くことが出来ました!! 

無事トンネル抜けたし、あとは課長に振ればよし♪ 

ムチャ振りの犠牲者：

竹内です。 

表彰式(11/17 千代

田区 内幸町ホール)の

模様は来月号で詳しく

お伝え致します!! 

神様仏様ご担当者様．．． 

どうか僕の苦労が報われ

ます様に。あーめん。 

あ、長谷川です。 


